
Beschlussauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Benz 
vom 26.01.2022

Top 4 Bericht des Bürgermeisters über in nichtöffentlicher Sitzung ge-
fasste Beschlüsse der Gemeindevertretung, über Beschlüsse des 
Haupt- und Finanzausschusses und wichtige Angelegenheiten 
der Gemeinde

Herr Hocke berichtet:    
- dass die Gemeinde Benz bei dem Wettbewerb „unser Dorf hat Zukunft“ den 

4. Platz gemacht hat
- dass bezüglich der Entwicklung des Gemeindezentrums Herr Golein gerne auf 

der Fläche vor dem kleinen Block in Benz ein Haus bauen möchte. Dazu 
müsste der B-Plan angepasst werden. Dadurch könnte die Gemeinde für das 
Gemeindezentrum mehr Parkplätze schaffen, da dann der Gartenpachtver-
trag mit Herrn Golein aufgelöst werden könnte. Die Gemeindevertreter kön-
nen sich diese Variante vorstellen und es soll weiter verfolgt werden.

- dass Herr Hocke und Herr Burmeister im Park in Kalsow waren und die Bäu-
me begutachtet haben. Anfang Februar soll die Firma Land & Forstbetrieb 
Veit mit 2 Rücketraktoren kommen und die Fällung vornehmen. Die Eilent-
scheidung dazu ist der TOP 9.3. Es ist weiterhin Geld für die Baumpflege vor-
handen. Weitere Einsätze zur Pflege wäre der Baum vor Frau Oleaks Haus 
und die Linden in Goldebee. Diese Maßnahme können von Herrn Burmeister 
und der Feuerwehr vorgenommen werden.

- dass die Bauanlaufberatung mit dem Zweckverband bezüglich der Wasserlei-
tungen stattgefunden hat. Die neue Straße müsste jedoch wieder aufgemacht 
werden.

- dass der Zaun am Spielplatz Gamehl fertig ist

Herr Lüdtke und Herr Nitz berichten über den Finanzausschuss. Nach Rücksprache 
mit einem Anwalt soll sich die Gemeinde mit den zwei Gesellschaftern des Solar-
parks noch einmal Treffen und den Vertrag erneut besprechen. Laut Anwalt sind 
dort einige Punkte zu Ungunsten der Gemeinde formuliert.

Der Sozialausschuss hat noch nicht getagt. Die Sitzung soll Ende Februar stattfin-
den. Die Gemeinde möchte wieder ein Frühlingsfest organisieren. Dieses soll Ende 
April oder Anfang Mai stattfinden.

Der Bauausschuss erklärt, dass die drei besprochenen Beschlussvorlagen jetzt im 
öffentlichen Teil folgen.


